

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el jueves día 1 de Marzo de 2012.

POLIDEPORTIVO

[La asociación Kirol Irun echa a andar con diez](#)

[clubes deportivos](#)

BUSCA EL TRABAJO EN COMÚN Y TIENE LAS PUERTAS ABIERTAS A OTROS CLUBES

01.03.12 - 02:49 -

I.A. | [IRUN.](#)

Ayer se presentó la asociación Kirol Irun, que por el momento componen diez clubes deportivos y que busca nuevos socios. La idea de Kirol Irun es fomentar el deporte en todos sus aspectos, con especial atención al deporte base. Kirol Irun busca el trabajo en común ya que los intereses de los clubes, a pesar de ser de disciplinas deportivas diversas, muchas veces es el mismo. Como ejemplos están los viajes, seguros, equipaciones o búsqueda de financiación. Irun Artía Kirol Elkartea, Club Baloncesto Erroibide Irun, Club Deportivo Bidasoa XXI, Sociedad Deportiva Santiagotarrak, Rugby Club Irun, Irungo Gaztiak Eskubaloi Elkartea, Club Deportivo Mariño, Club Deportivo Dunboa Eguzki, Club Deportivo Behobia y Club Ciclista Irunés forman parte de Kirol Irun, que tiene la puerta abierta a todos los clubes de la ciudad, un total de 72. La primera junta directiva de Kirol Irun ha quedado formada con Proko Gómez Pinto (Club Ciclista Irunés) como presidente, Santiago Arraras (Irun Artía Kirol Elkartea) como vicepresidente y Enrique López Sanz (Club Baloncesto Erroibide Irun) y Andrés Rivas Moreno (Club Deportivo Natación Bidasoa XXI) como secretario y tesorero, respectivamente. Próximamente verá la luz su web y un perfil en la red social facebook.